
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 本日は芦沢ガバナー補佐、猪俣分区幹事よろしくお願いします。 
 先週の水曜日に大塚直前会長、岡本 S.A.A と一緒に余市 RCにメイキャップしてきました。ことの始まり 
は大塚直前会長が任期を追えた後に私が仕事で北海道に行くのに合わせて余市に行きたいということから 
でした。会のお金を使わずに自費でということでこっそりメイキャップしてこようと思っていましたが、 
偶然余市からも 4人来られるということでお互いに歓迎会を開く形になりました。 
 あまりお互い気を遣わずということで最小限のメンバーで接待いたしましたが、余市の皆さんには大変喜んでいただけた
ようで私たちが行ったときには多くの皆さんで迎えていただき、会津と姉妹結縁して本当に良かったと言っていただきまし
た。先輩の皆様のこれまでの交友の積み重ねを感謝します。 
 中でもとても印象が残ったのは 69歳の森さんが 5年も顔を見ないと忘れるからということでこの企画が始まったようで、
元気に 2 日ゴルフし、美味そうにお食事も召し上がっていかれました。放射能の影響で福島県を避けるこの時勢下、普段通
りの、親戚のような対応は粋でかっこいいなあと思いました。ああなりたいものです。 
 余市 RC から 100 万円の義捐金をいただきましたのでお礼をしてきましたが、同じく岡崎城南 RC からも 100 万円いただ
いております。特別に御礼に行くという形ではなく、私の出張のついでに御礼を伝えに行こうと思います。ぜひ一緒にメイ
キャップしたい方は行きましょう！ただし自腹で。 
 また、全国城南会の福岡城南 RC、大阪城南 RCからも義捐金や支援品をいただいております。木村剛年度に経済的な理由
で全国城南会からは退会をしています。余市 RCや岡崎城南 RCとの関係を考えると復帰はほぼ無理だと思います。ただ皆様
が築いてこられた関係を基に今回も交流があったわけですから今後も大切にしていけたらいいのではないかと思います。 
 最後にお知らせです。余市 RC の谷川先生が来年ガバナー補佐に内定されているそうです。わがクラブでも 3 年後はガバ
ナー補佐を出す順番なのと、30周年記念があります。またその時の会長はパスト会長が 2度目をやっていただくか、現在 4
年以下の会員がなるかの公算が高くなります。第 2 会長エレクトを選ぶ今年中にある程度考えなくてはいけないと思います
のでよろしくお願いします。 
 以上で会長挨拶を終わります。ありがとうございました。 
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①２０１２年ＲＩ国際大会にて選挙される 
 ＲＩ理事を選出する第一ゾーン指名委員会 
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幹事報告 ― 野口 雄介 幹事 

 
出席：26 名 欠席：11 名 
出席率：70.27% 前回出席率訂正：80.06% 

出席委員会報告 ― 大塚 修一 委員長

 
 
● 芦沢ガバナー補佐御挨拶 
● 猪俣会津分区幹事御挨拶 
● 決算報告発表 湯田和廣前会計 
● 予算発表   田中益成会計 
● 会員スピーチ 小島 敦君 

本日のプログラム 

● 点 鐘  野澤 幸弘 会長 
● ロータリーソング  それでこそロータリー 
● 四 つ の テ ス ト  小川 洋正 君 
● お 客 様 紹 介  ガバナー補佐 芦沢 健 様 
     分区幹事 猪俣 恒雄 様 
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広
 
報委員会／若林俊彦・山田哲史 
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ニコニコ BOX ― 木村 武美 委員長

ア ル バ ム

第 2530 地区会津分区ガバナー補佐の
芦沢健樣（会津坂下 RC）と会津分区
幹事の猪俣恒雄樣（会津坂下 RC）に
お越し頂きました。 

R 財団 BOX ― 山内 昭 委員長 

米山記念奨学会 BOX ― 手代木 和之 委員長

野沢君・野口君：芦沢ガバナー補佐 猪股分区幹事いらっし
ゃいませ。本日は、宜しくお願い致します。 
湯田（和）君：芦沢ガバナー補佐 猪股分区幹事いらっしゃ
いませ。ご指導宜しくお願い致します。なでしこジャパンや
りました。日本中に勇気と感動と希望を与えてくれました。
ありがとう、日本の女性たちよ。 
山口君・小椋君・手代木君・木村（剛）君・小島君・岡本
君・松川君：芦沢ガバナー補佐 猪股分区幹事いらっしゃい
ませ。ご指導宜しくお願い致します。 

野澤君：余市ＲＣにＭＵして参りました。一層絆が深まった
と思います。 
湯田（和）君：余市ＲＣへ御礼を兼ねたＭＵに行かれた野澤
会長・大塚直前会長・それに岡本特別交流委員長お疲れさま。
御苦労さまでした。 

野澤君：来週はガバナー公式訪問です。全員でお迎えしまし
ょう。 
湯田（和）君：去る７月１４日浪江ＲＣの今年度初めての例
会が会津東山グランドホテルで開催され、野口幹事と２人で
行ってきました。とても感謝され城南ＲＣの名を高めてきま
した。 
大塚君：芦沢ガバナー補佐 猪股分区幹事いらっしゃいま
せ。ご指導宜しくお願い致します。 
手代木君：皆さん今日は。米山記念奨学会普通寄付金の目標
達成にお願い致します。 

湯田和廣直前会計より、2010-2011 年
度会計報告です。 

田中君：芦沢ガバナー補佐 猪股分区幹事いらっしゃいま
せ。ご指導宜しくお願い致します。 
手代木君： ニコニコに同じ 
山内君：会津分区ガバナー補佐、本日はご指導宜しくお願い
致します。 

田中益成会計より、2011-2012 年度予
算書発表です。 

本日に至るまでの、心温まる涙のスト
ーリーには会員一同感動しました。 
小島会員の新たな一面を垣間見るこ
とが出来ました。 

小島敦会員より、新会員スピーチ。 


